

REPUBLIQUE FRANCAISE

Liberté – Egalité – Fraternité



*Mairie de
Monestrol*

Mairie de MONESTROL (Haute-Garonne)

Bernard FAVROT – Médaille de bronze de la sécurité intérieure

Patricia ROUVIGNAC – Médaille de la reconnaissance

Dimanche 29 août 2021

Monsieur le maire, Guilhem RIAL

Chers tous, c'est avec un honneur immense que le conseil municipal ainsi que les habitants de Monestrol vous accueillent aujourd'hui.

Cette cérémonie revêt un caractère particulier. Avant de nous tourner vers les femmes et les hommes tombés pour la France, tombés pour notre liberté, nous aurons la joie de remettre à Bernard FAVROT, ancien maire de Monestrol, la médaille de bronze de la sécurité intérieure agrafe élu.

C'est bien l'engagement que nous célébrons ici au travers de la médaille que nous nous apprêtons à vous remettre.

L'engagement prend de multiples formes, chacun peut le faire sien, le décliner à son image. De nos humbles engagements au service de l'autre à l'engagement total et parfois jusqu'au don de soi, tous les engagements sont utiles pour faire société ou pour défendre nos valeurs.

C'est un peu ce panel que nous composons aujourd'hui. Le représentant des sapeurs-pompiers et des corps constitués, que je remercie de sa présence, pourrait témoigner de l'engagement et du dévouement sans faille de ses collègues dans l'assistance et le sauvetage de nos populations.

Je pense aussi et forcément aux militaires présents sur les terrains d'opération, aux humanitaires déployés en ces temps de crises qui par leurs actions concrètes et engagées tentent de rendre notre monde meilleur.

D'autres pourraient témoigner de leurs engagements plus discrets mais tout aussi nécessaires dans notre société. Tant d'élus et de militant associatifs qui décident de donner de leur temps au service du bien commun. Bien commun aux multiples facettes : notre pays, notre planète, les autres, les animaux... Ce n'est pas rien et nous ne prenons que trop peu le temps de le souligner.

Votre engagement en tant qu'élus, Bernard, est déjà remarquable d'endurance ! 25 ans au service des monestrolaises et des monestrolais : un marathon !

S'engager comme élu dans le monde rural, qui plus est dans un petit village comme le nôtre, s'est vouloir bien entendu le faire vivre mais aussi assurer à chaque citoyen ou villageois un accès facile et clair à l'administration française.

Ces 25 ans passés au service de la communauté et à faire en sorte qu'elle s'intègre du mieux possible dans les instances qui l'entourent ou la gouvernent, ce n'est pas de tout repos, je commence à le comprendre !

Les engagements sont rarement solitaires et quoi de plus normal que de passer la parole à Gilbert qui pourra témoigner bien mieux que moi de votre engagement au sein de la commune puisqu'il vous y accompagne aussi depuis de nombreuses années.

Monsieur le 1^{ier} adjoint, Gilbert ANTONY

Bernard,

Discret de nature, je sais que vous n'aimez pas être mis en avant mais il est important ici de vous remettre cette distinction amplement méritée.

Si des olympiades des maires existaient, ce n'est pas de bronze que cette médaille serait faite mais bel et bien d'or.

Toutes ces années en tant que maire de Monestrol, vous avez toujours œuvré pour que notre petit village garde son identité, son indépendance.

Même dans les moments difficiles durant votre dernier mandat, en bon commandant, vous n'avez jamais quitté le navire, assurant toujours les permanences de la mairie ; Patricia ici présente peut en témoigner.

Ce village, c'est aussi une histoire de famille, vous en tant que maire et Marie-Antoinette en tant que première présidente du comité des fêtes.

Comité des fêtes que vous avez toujours soutenu dans ses innovations et par votre investissement. En effet, chaque année vous avez retroussé vos manches apportant votre aide à chacune des étapes des festivités qu'il s'agisse du repas du village, d'une soirée à thème de printemps ou de la fête locale.

Et pour toutes ces choses, nous tenions à vous dire MERCI.

Monsieur le maire, Guilhem RIAL

Nous allons maintenant procéder à la remise de la médaille et du diplôme.

« Monsieur Bernard FAVROT, au nom du ministre de l'intérieur, nous vous décernons la médaille de bronze de la sécurité intérieure. » *(on épingle la médaille)*

Bernard, toutes mes félicitations.



Je ne sais pas si vous connaissez ce vieux dicton qui dit que derrière chaque maire il y a forcément une secrétaire des plus talentueuses et des plus engagées ! Aussi, Patricia, nous aimerions, au nom des élus d'hier et d'aujourd'hui ainsi qu'au nom de l'ensemble des villageois que vous servez si bien, vous remettre la médaille de la Reconnaissance.

Accueil, urbanisme, compta, ... je ne compte plus les compétences dont vous nous faites profiter. Beaucoup pourraient croire qu'isolés au milieu de notre campagne, nous n'avons pas accès à un service communal clair et compétent. Ils se trompent grandement.

Votre travail engagé et volontaire, votre capacité à vous former de manière continue sur l'ensemble des aspects ou des sujets qui permettent le bon fonctionnement de notre commune sont la clé de voûte de notre mairie. Ne nous le cachons pas.

L'accueil que vous m'avez réservé ainsi qu'à la nouvelle équipe municipale et l'encadrement précieux que vous déployez dans notre travail commun sont des choses que j'apprécie sincèrement. Le maire débutant que je suis n'aurait pas pu rêver mieux.

Vraiment Patricia, nous mesurons chaque jour la qualité de votre travail et de votre engagement au service de Monestrol et de ses habitants. Ils vont bien au-delà du travail attendu.

Vos petites attentions pour les uns et les autres ou même le souci plus global que chacun puisse avoir accès à l'ensemble des services demandés nous est précieux. Je pourrais trouver bien des exemples mais le journal gardé pour Jean ou votre implication dans la mise en place du portage des repas parlent d'eux-mêmes !

Nos discussions du lundi et du jeudi sont maintenant une routine pour moi. Routine loin d'être ennuyeuse et où je peux toujours profiter des vos conseils, de votre oreille attentive et de votre bonne humeur communicative !

Aussi Patricia, ne changez rien et recevez cette médaille comme le témoignage de notre gratitude et de l'honneur que nous avons à vous avoir.

Madame Patricia ROUVIGNAC, au nom du conseil municipal et de l'ensemble du village, nous vous décernons la médaille de la Reconnaissance.

Patricia, toutes mes félicitations.

Avant de passer la parole à M. Bettin qui présidera l'hommage aux morts pour la France, je tenais à remercier l'ensemble des fédérations des anciens combattants présentes ce jour et qui répondent une fois de plus à notre invitation.

